

66 목

北海道妹背牛商業高等学校

TEL 32-2104 FAX 32-2123 平成17年4月21日発行

明るく元気ハツラツな新入生を迎えて(入学式挙行)

校長 谷 奥 憲 夫



すがすがしい春の佳日(4月8日)に本校体育館において妹背牛町長加藤榮一様、同窓会長古川隆夫様、PTA 会長清澤哲弘様をはじめご来賓並びに保護者皆様方のご臨席を賜り、平成17年度の入学式を挙行しました。新入 生や保護者は勿論、本校の在校生、私たち教職員にとりまして大きな喜びであります。入学を許可された25名の皆 さん、改めてご入学おめでとうございます。新入生の皆さんが入学できましたことは、皆さん一人ひとりの成長の証 であります。さらには、皆さんを温かく育ててこられたご家族の方々、小中学校の先生方や多くの方々のお力でも あります。新入生の皆さんは、このことをしっかりと心に刻み「感謝の心」を持って、しっかりと高校生活を踏み出して

本校での生活に1日も早く慣れ一まわりも二まわりも確実に立派に成長してくれることを願っています。 高校生活 で特に期待したい次の2点について入学式でお願いをしました。

第1点は、「自6学び考え、行動し、社会の発展に貢献できる人となる」と言うことです。社会の変化は激しく、先行不透明な状況となっています。このような 社会で強く逞しく生き抜く力、すなわち「生きる力」が必要です。そのため単に知識を吸収するだけではなく、自らが積極的に他人とのコミュニケーションを図 り、自ら進んで学ぶ姿勢と共にインターンシップ等の体験的な学習を通して実社会のしくみや仕事の厳しさを理解し、自分の行動力を磨き、自信を付けるな ど、自らが主体的に判断し行動する能力や自己PRを含め発表能力を身に付けることが大切です。常に目標を高く定め途中で投げ出すことなく何事にも挑戦 する心意気と最後までやり抜く努力を見失わず、多くの資格を取得し、身に付けた能力を自信として、進学先や実社会で発揮し、生涯も継続して学び続けるこ との出来る基礎基本を確実に、この3年間で身に付けてください。

第2点は、「健康な身体と人を思いやる優しい心をもった人となる」と言うことです。「健康な身体が資本(財産)」と言われるように、今日「人生80年」を迎える 高齢化社会を生き抜くためには健康な身体づくりが必要です。何と言っても「健康の源」は口から食べ物をとることであります。毎日の朝食をしっかりと摂り、1 日のスタートを切ることが大切です。また、食事の大切さと同じく、人間は、人との関わりの中で生活し周囲との調和を図り、多くの隣人と共に成長していくもの です。今日、若者だけではありませんが自己中心的な物の考え方をする人が多く様々な問題を引き起こし、その結果、心痛める事故や事件が青少年に多く発 生しています。今の皆さんの存在は、多くの人から温かく優しい心に支えられてきた証であります。まず、そのことに感謝し、感謝する心や気持ちを「相手にも 与える」ことが、日常生活の正しい生き方だと思います。常に周りに温かな心と気配りを忘れず「思いやる優しい心」で接してください。以上、お願いした2点 は、新入生の皆さんが未来社会で活躍することを目指した本校の教育実践目標であります。高校生活の3年間が心と体を鍛え人生の基盤を確立するうえで最 も重要な時期であることをしっかりと理解し、自発的に自分の長所を伸ばし短所を長所に改める習慣を身に付け、積極的・意欲的に学習や特別活動・部活動、 各種の学校内や地域の行事に汗し、悔いのない高校生活を送ってください。終わりに、地域の皆様(小・中学生も含む)、並びに保護者におかれましては、こ の教育の方針にご理解をいただき、学校と家庭、地域との連携を深め「北海道に、北空知(妹背牛町)の地域に必要な学校」として、皆様方のご期待に応えて いきたいと思いますので、どうかご協力ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「全町カーリング大会準優勝」

本校カーリング同好会は、3月14日(月)~24日(木)実施された 妹背牛町カーリング協会主催「全町カーリング大会」に出場しました。 シーズン最後の大会ということもあり、生徒は悔いの残らないよう試合 に臨みました。

参加資格は特にないため各試合は、とてもレベルの高いことが予想さ れ本校カーリング同好会は若干のチーム変更を行いましたチーム名「天 下有敵」。生徒自身もビギナーズカップで優勝したものの自分たちはこれ からスタートであると初心を忘れず大会に臨みました。

本校カーリング同好会チーム「天下有敵」は、苦戦を強いられながら も、決勝まで勝ち進みました。惜しくも優勝は逃したものの準優勝とい う快挙を成し遂げることができました。平成 17 年度よりカーリング部 に昇格し活動します。本格的なシーズンに向

け、現在は基礎体力作りに励んでおります。 町内のみなさま方のあたたかい応援、いつ



5月行事予定

2日 宿泊研修解団式(1年)

も本当にありがとうございます。

23日 高体連壮行会

17~19日 販売実習(札幌三越)(2年) **25~27日** 高体連集約日

19日 生徒総会 31~6/1 日 陸上競技大会

対面式・歓迎行事実施 今年はひと味違いますー

4月12日(火)「対面式・歓迎行事」が行われました。最初は

少し緊張した面持ちの新入生でした が、学校生活を紹介したスライドを 見たり、部活動紹介では各部の趣向 を凝らしたデモンストレーション等 で次第に場も和み、最後は全校生徒 でゲームを楽しみ大いに盛り上がり ました。



新任者紹介

中井孝一事務長 (前任校:名寄農業高校)

妹背牛町の土地のパワーと地域の協力をいただきながら将来を担う 生徒のために努力したいと思います。よろしくお願いします。

山田雄哉実習助手(帯広市出身)

沢山のことを吸収し、勉強をしていかなくてはなりません。生徒のこ とを思い、精一杯働きたいと思います。頑張っていきますので、どうぞ、 よろしくお願いします。

伊藤純子事務生 (前任校:利尻高校)

利尻高校より赴任して参りました。周りの人達にご迷惑おかけしない ように、一生懸命がんばっていきたいと思います。

ホームページ:

http://www.moseushi.hokkaido-c.ed.jp(パソコン用)

http://www.moseushi.hokkaido-c.ed.jp/i/index.htm (携帯用)

メール:

moseushi@hokkaido-c.ed.jp